



Hessen-Caritas

Presseinformation

Neuer Vorsitzender der Hessen-Caritas

„Dr. Markus Juch außerplanmäßig für 2 Jahre zum Vorsitzenden der Hessen-Caritas gewählt.“

Wiesbaden, 29.04.2019

Nach dem Ausscheiden von Thomas Domnick als Diözesan-Caritasdirektor des Bistums Mainz wurde auch die Position des Vorsitzenden der Hessen-Caritas vakant. Auf Bitte der Diözesan-Caritasverbände Mainz und Limburg übernimmt nunmehr der Fuldaer Diözesan-Caritasdirektor Dr. Markus Juch mit sofortiger Wirkung den Vorsitz der Hessen-Caritas in Wiesbaden für die kommenden zwei Jahre. Die Wahl fand am 10. April 2019 in Frankfurt statt. Dr. Juch freut sich über das ihm entgegen gebrachte Vertrauen und die zukünftigen Aufgaben an der Spitze der Caritas in Hessen.

Erste wichtige Gesprächstermine sind bereits vereinbart, so beispielsweise mit dem Hessischen Minister für Soziales und Integration Kai Klose sowie der Staatssekretärin im Hessischen Ministerium für Soziales und Integration, Frau Anne Janz.

Die Hessen-Caritas übernimmt als Arbeitsgemeinschaft der Caritas der Bistümer Fulda, Limburg und Mainz insbesondere die sozialpolitische Interessensvertretung auf Landesebene. Der Caritas zugeordnet sind in allen drei Bistümern mehr als 1.300 Einrichtungen und Dienste mit über 32.000 ehrenamtlichen und fast 28.000 hauptamtlichen Mitarbeitern.

Stichwort „Hessen-Caritas“:

Die Hessen-Caritas ist die Arbeitsgemeinschaft der drei hessischen Diözesancaritasverbände (Caritasverband für die Diözese Fulda e. V., Caritasverband für die Diözese Limburg e. V. und Caritasverband für die Diözese Mainz e. V.). Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft ist Dr. Markus Juch, Direktor des Caritasverbandes für die Diözese Fulda e.V. In rund 1.300 Einrichtungen der Hessen-Caritas unterstützen und helfen insgesamt 32.000 Ehrenamtliche und mehr als 28.000 hauptamtliche Mitarbeiter pro Jahr rund 700.000 Bürgern. Die Hessen-Caritas ist in nahezu allen Feldern der sozialen Arbeit aktiv. Sie bietet in ihren Diensten und Einrichtungen Hilfe für Kinder und Jugendliche, für alte und kranke Menschen, für Menschen mit Behinderungen, für verschuldete Menschen, für Suchtkranke, Wohnungslose. Die Hessen-Caritas vertritt die sozialpolitischen Interessen der Caritas sowie ihrer Mitglieder gegenüber dem Land Hessen, den Parteien und Fraktionen, den hessischen kommunalen Spitzenverbänden, den Sozialleistungsträgern und sonstigen Behörden auf Landesebene. Die Arbeitsgemeinschaft wirkt auch in der Liga der Freien Wohlfahrtspflege in Hessen e. V. mit.

Herausgeber:
Hessen-Caritas
Carina Schneider
Leiterin der Geschäftsstelle

Telefon: 0611/44 76 84 91
carina.schneider@hessen-caritas.de
www.Hessen-caritas.de